

**HUBUNGAN ISLAM DAN BARAT:
STUDI KOMPARASI BENTURAN PERADABAN SAMUEL P. HUNTINGTON
DAN JOHN L. ESPOSITO**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Menyelesaikan Pendidikan Strata 1

Pada Fakultas Agama Islam



Disusun Oleh:

EVI ASTUTIK

32501400124

**PROGRAM STUDI SEJARAH PERADABAN ISLAM
JURUSAN ADAB
FAKULTAS AGAMA ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG SEMARANG**

2018

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Evi Astutik

NIM : 32501400124

Dengan ini saya nyatakan bahwa Karya Tulis Ilmiah yang berjudul:

HUBUNGAN ISLAM DAN BARAT: STUDI KOMPARASI BENTURAN
PERADABAN SAMUEL P. HUNTINGTON DAN JOHN L. ESPOSITO

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 10 Oktober 2018



Evi Astutik

32501400124



YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)

Jl. Raya Kaligawe Km.4 Semarang 50112 Telp. (024) 6583584 (8 Sal) Fax.(024) 6582455
email : informasi@unissula.ac.id web : www.unissula.ac.id

FAKULTAS AGAMA ISLAM

Bismillah Membangun Generasi Khaira Ummah

PENGESAHAN

Nama : **EVI ASTUTIK**
Nomor Induk : 32501400124
Judul Skripsi : **HUBUNGAN ISLAM DAN BARAT: STUDI KOMPARASI BENTURAN PERADABAN SAMUEL P. HUNTINGTON DAN JOHN L. ESPOSITO**

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Program Studi Sejarah Peradaban Islam Jurusan Adab Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang pada hari/tanggal

Jumat, 4 Muharam 1440 H.
14 September 2018 M.

Dan dinyatakan LULUS serta diterima sebagai pelengkap untuk mengakhiri Program Pendidikan Strata Satu (S1) dan yang bersangkutan berhak menyandang gelar Sarjana Humaniora (S.Hum.)

Mengetahui

Dewan Sidang



Drs. M. Munir Arifin Sholeh, M.Lib.

Penguji I

Choeroni, S.H.I., M.Ag., M.Pd.I.

Pembimbing I

Dr. H. Ghofar Shidqi, M.Ag.

Sekretaris

Choeroni, S.H.I., M.Ag., M.Pd.I.

Penguji II

Drs. H. Ahmad Qodim Suseno, M.S.I.

Pembimbing II

Dr. H. Kuydi Amin, M.A.

MOTTO

“Bangkit, Berjalan, dan Berlari Untuk Meraih Mimpi”

(Evi Astutik)

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ، وَبِهِ نَسْتَعِينُ عَلَى أُمُورِ الدُّنْيَا وَالْآخِرَةِ، وَالصَّلَاةُ وَالسَّلَامُ

عَلَى سَيِّدِ الْأَنْبِيَاءِ وَالْمُرْسَلِينَ وَعَلَى آلِهِ وَصَحْبِهِ أَجْمَعِينَ

Puji syukur Alhamdulillah, penulis panjatkan kehadiran Illahi Rabbi Dzat pencipta alam semesta yang telah memberikan taufiq serta inayah-Nya sehingga dengan Ridho-Nya dalam memberikan kesehatan, kelancaran, dan ketabahan sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dan skripsi.

Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Baginda Nabi Agung Muhammad saw. yang membawa kita dari zaman jahiliyah menuju zaman terang benderang, dan yang selalu kita nanti-nantikan syafa'atnya di *yaumul qiyamah*.

Skripsi ini berjudul “Hubungan Islam Dan Barat: Studi Komparasi Benturan Peradaban Samuel P. Huntington Dan John L. Esposito” tidak akan terselesaikan serta terbentuk sedemikian rupa tanpa pertolongan Allah Swt. juga atas bimbingan dan kerja sama serta dorongan yang sangat besar dari berbagai pihak. Karena itu, dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan rasa penghargaan dan berterima kasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Ir. H. Prabowo., MT., Ph.D selaku Rektor Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
2. Bapak Muhtar Arifin, M. Lib selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Sultan Agung Semarang.

3. Bapak Dr. H. Kurdi Amin, MA selaku Kajur Adab Fakultas Agama Islam Universitas Sultan Agung Semarang.
4. Bapak Dr. H. Ghofar Shidiq, M. Ag. selaku Dosen Pembimbing yang telah meluagkan waktu, mencurahkan tenaga dan fikiran untuk membimbing penulis, sehingga skripsi ini terselesaikan.
5. Bapak Agus Irfan, S.HI., M.P.I selaku Dosen Wali yang telah memberikan nasehat dan pengarahan kepada penulis dalam memilih judul skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Agama Islam Jurusan Adab Universitas Sultan Agung Semarang yang telah mengajarkan berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
7. Segenap TU dan Karyawan/karyawati Fakultas Agama Islam Universitas Sultan Agung Semarang yang telah memberikan pelayanan dengan sabar serta memfasilitasi penulis selama menjalankan studi.
8. Seluruh jajaran struktural Pegawai Perpustakaan Pusat dan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung
9. Terlebih khusus kepada Ayahanda Suroto dan Ibunda Maryam yang dengan kecintaan, kesabaran dan keikhasannya, selalu mendoakan, senantiasa mencurahkan kasih sayang, selalu berjuang dengan segala pengorbanan demi kesuksesan penulis dalam menyelesaikan studi.
10. Kakak-kakakku Maskuri, Abdul Kholik, Mualifah, Aniyatul Aliyah, dan Nur Henifah. Keponakan-keponakanku Syifa Fathur Reza, Rakha Aldi Ramadhan dan Audio Firdaus, Davin dan Abbas, serta seluruh keluarga tercinta yang selalu menyayangi penulis dengan tulus dan mendo'akan serta memberikan dukungan kepada penulis.

11. Bapak ibu guruku dari SMK Lentera Kendal telah membekali ilmu pengetahuan sehingga penulis bisa melanjutkan pendidikan di bangku kuliah.
12. Sahabat yang selalu memberi dukungan dan semangat kepada penulis, M. Saiful Muarif agar skripsi ini segera selesai tepat waktu.
13. Teman-teman seperjuangan Sejarah Peradaban Islam angkatan 2014 dan Bahasa dan Ilmu Komunikasi angkatan 2013 yang telah memberikan canda tawa dan membantu penulis selama menempuh studi.
14. Semua pihak yang secara tidak langsung telah membantu penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak lepas dari kekurangan, hal ini disebabkan keterbatasan kemampuan pengetahuan, tenaga dan materi yang ada, dengan tangan terbuka dan lapang dada penulis menerima kritik dan saran-saran yang bersifat membangun guna perbaikan selanjutnya.

Akhirnya penulis memanjatkan doa semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pribadi khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya.

Semarang, 3 Maret 2018

Penulis,

Evi Astutik

32501400124